

Diversas informaciones sobre el Catecumenado

Celebración catecumenal en Cuenca

El sábado 14 de diciembre de 2013 tuvo lugar una celebración catecumenal en la diócesis de Cuenca presidida por el obispo Mons. José María Yanguas Sanz. Nos ha llegado el siguiente testimonio de un catequista que estuvo presente:

«Tuve la gran suerte de participar en el Rito de admisión, que recibieron cinco hermanos para entrar en la Iglesia como catecúmenos y poder prepararse para recibir el bautismo siendo mayores de 7 años. El Sr. Obispo los acogió saliendo a su encuentro, signándolos y entregándoles los evangelios. Estos hermanos experimentaron el amor de Dios a través de su Iglesia. Les fue anunciada la promesa: han sido elegidos por Dios para ser sus hijos, recibirán el don del Espíritu Santo, se les perdonará el pecado original y formarán parte de una gran familia, la familia de Dios, la Iglesia.

Yo como catequista sentí que Dios es fiel a su Iglesia, que sigue cuidando con cariño maternal a los que Dios engendra con la fe y que cada año este Rito no deja de manifestarnos el don más grande que es sabernos y sentirnos cristianos y ser sus hijos en Cristo Jesús» (A. M. P.) en Internet.

Militares españoles en la Base Miguel de Cervantes en el Líbano reciben los sacramentos del bautismo y de la confirmación

El domingo 3 de noviembre de 2013, el Nuncio de su Santidad en El Líbano, Mons. Gabrielle Giordano Caccia, celebró en la Base Miguel de Cervantes un Bautizo y doce Confirmaciones de componentes de la Libre Hidalgo XIX.

Junto con el Nuncio de su Santidad, concelebraron la Santa Misa sacerdotes Maronitas y Melquitas de la comunidad local, así como el Páter de la Brigada Acorazada *Guadarrama XII*, Antonio Sánchez Olmos. También estuvieron presentes religiosas de diferentes comunidades cristianas y numerosos fieles de la zona.

Durante su homilía, el Nuncio señaló que Líbano es Tierra Santa, ya que Jesús la santificó con su presencia, y aunque ahora esté pasando por momentos difíciles, siempre hay esperanza. También agradeció al contingente español desplegado en el sur del Líbano el esfuerzo que hace para ayudar a restablecer la paz y estabilidad en la zona.

Fuente: SIC, 6 de noviembre de 2013

Encuentro de la Provincia Eclesiástica de Toledo

En octubre de 2013 todas las delegaciones de catequesis de la provincia eclesiástica de Toledo se reunieron en Toledo para trabajar juntos un tema importante y emergente como es el Catecumenado de adultos. En este encuentro fueron ponentes D. Felip-Juli Rodríguez Piñel, delegado de catecumenado de Barcelona y responsable del Catecumenado en Secretariado de la Subcomisión Episcopal de Catequesis, y Dña. Marta Ribot Rovira, acompañante de catecúmenos en la diócesis de Barcelona.

